
 
 

Bürger*innenversammlung zum Thema Probleme im 

Jedmayer-Grätzl  
 
Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und 
Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 26.09.2024 gemäß § 23 GO-BV 
folgende 

Anfrage 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 
 
wir ersuchen Sie um Beantwortung folgender Fragen für die Bezirksvertretungssitzung am 
26.09.2024: 
 

1. In der Präsidiale vom 24.09.2024 haben Sie bekannt gegeben, dass es in naher 
Zukunft zu einer Bürger*innenversammlung zum Thema Probleme im Jedmayer-Grätzl 
kommen werde. Wann wird diese konkret stattfinden? 

2. Sollte das genaue Datum noch nicht bekannt sein, können Sie vor der 
Bezirksvertretung Mariahilf zusagen, dass eine rechtzeitige Information an alle Klubs 
erfolgen wird? 

3. Handelt es sich bei der angekündigten Bürger*innenversammlung um ein informelles 
Forum oder um eine Bürger*innenversammlung gem. § 104c WStV? Sollte letzteres 
intendiert sein, wann plant die SPÖ Mariahilf die Einbringung eines entsprechenden 
Antrags an die Bezirksvertretung Mariahilf? 

 

Begründung 
 
Die zunehmenden Probleme rund um das Jedmayer Grätzl sind seitens der Bürgerinnen und 
Bürger Mariahilfs im vergangenen Jahr allen Fraktionen eindringlich mitgeteilt worden und 
wurden auch medial bereits berichtet. Auf Basis dieser wichtigen Anliegen der Anrainerinnen 
und Anrainer wurden jüngst zahlreiche Anträge der Fraktionen eingebracht, die noch einer 
finalen Bearbeitung seitens der Stadt Wien bedürfen.  
Es ist daher unumgänglich, dass alle in der Bezirksvertretung Mariahilf vertretenen Fraktionen 
– gerade bei einem solch relevanten Thema für den Bezirk – über diese Bürger*innen-
versammlung im Vorhinein und zeitgerecht informiert werden, um die Anliegen der Bürger im 
Rahmen auch eines solchen Forums hören und entsprechend politisch weiter tragen zu 
können.  
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